



Departement für Wirtschaft, Soziales und Umwelt des Kantons Basel-Stadt

Amt für Umwelt und Energie

Mit grossem Bedauern geben wir bekannt, dass unsere langjährige Mitarbeiterin

Heidi Heid

am 6. Juli im Alter von 55 Jahren auf einer Bergwanderung im Gantrisch-Gebiet durch einen tragischen Unfall gestorben ist.

Heidi Heid trat am 18. Dezember 2000 als Sachbearbeiterin Stromsparfonds & Heizungs- und Tankanlagen in das Amt für Umwelt und Energie ein und war eine äusserst engagierte und fröhliche Mitarbeiterin. Sie war ein Sonnenschein.

Wir sind sprachlos und trauern um eine allseits geschätzte Mitarbeiterin und einen wundervollen Menschen, den wir stets in Erinnerung behalten werden.

Amt für Umwelt und Energie